
Compte-rendu réunion de rentrée A.P.E

Samedi 15 Septembre 2018

La réunion se déroule en présence de 18 personnes, nombre record de participants très 
apprécié par l’équipe du bureau de l’association, qui exprime ses remerciements et propose 
un tour de salle pour se présenter mutuellement.

1. Rappels des buts et fonctions de     l’Association des Parents d’Elèves (A.P.E) du 
collège     par Lydia Denoual, Présidente sur le départ : 

-Servir de lien entre les parents et l’administration du collège: lors de réunions 
régulières, les parents expriment leurs questions ou problèmes, en discutent, pour ensuite 
éventuellement les transmettre au Principal lors d’entrevues secondaires et essayer d’y 
apporter des réponses ou solutions. L’association se félicite de la qualité de l’écoute et des 
contacts dont elle dispose auprès de l’ensemble des professionnels travaillant au  collège.

-Participer aux différentes instances du collège : Des parents volontaires se présentent 
aux élections pour représenter ensuite les  parents dans leur ensemble au sein du Conseil 
d’Administration (C.A) et des autres commissions (éducative, discipline, éducation santé 
citoyenneté). Des parents volontaires (pas forcément les mêmes !)  se répartissent les 
différents conseils de classe (trimestriels et propres à  chaque classe)

-Aider les familles : 

-> En organisant la fourniture de kits scolaires au meilleur prix au moment de la rentrée.

-> En soutenant le financement de projets pédagogiques (essentiellement voyages des 
élèves) grâce notamment au bénéfice généré par différentes actions au cours de l’année : 
repas à emporter courant Octobre, tenue d’une buvette lors de la soirée théâtre en fin 
d’année ;

-> L’association fait les démarches nécessaires pour solliciter également l’aide des communes
où résident des collégiens, qu’elle reverse ensuite intégralement auprès de ceux dont les élus
ont répondu par un geste. 

->Toutes les autres idées peuvent être étudiées, n’hésitez pas !

2. Bilan financier par Agnès Rohmer, Trésorière     : 

En 2017/2018, l’Association a reversé aux familles  un peu plus qu’elle n’a gagné d’argent, 
mais le déficit de  206 € est couvert par les réserves dont elle dispose.

 Dépenses : 



-Subventions accordées aux voyages : chaque élève a pu recevoir une aide de 5€ par 
voyage subventionné, soit une dépense globale de 1450€.

-Frais de fonctionnement : 191€, représentés essentiellement en coût d’assurances 
obligatoires et en quelques courriers ou cadeaux offerts par l’Association lors de 
départs de personnels ou enseignants.

 Recettes de l’année 2017/2018 :

-Adhésions de la dernière rentrée : 63 familles ont versé leur cotisation de 5€, soit 
315€. Le nombre d’adhésions semble être légèrement plus faible cette année (sous 
réserves de quelques adhésions retardataires !) 

- Opération « Plat à emporter » : 702€, dont globalement 400€ de bénéfices sur la 
vente de rougail et 300€ sur la vente de caramel au beurre salé, assuré gracieusement
par une maman de l’association : Alexandra. Un immense merci à elle !

- Bénéfices buvette soirée théâtre : 378€

-Bénéfice vente kits scolaires : 38€.

-Les demandes de subventions aux mairies vont être adressées en indiquant aux élus 
le nombre d’élèves de leur commune concernés par les voyages scolaires et le coût 
restant à la charge des familles.

3. Appels aux volontaires pour les prochaines élections de représentants des parents
d’élèves au futur C.A     :

L’assemblée fournit les six titulaires requis (Nathalie Davalo, Aurélie Desmas, Virginie 
Chehere, Françoise Priour, Agnès Rohmer et  Valérie Roussel) et  4 des 6 suppléants 
souhaités (Philippe Averty, Lydia Denoual,  Sandrine Dupas et  Emmanuelle Solans).

Différentes personnes expriment également le vœu d’être représentant de parents d’élèves 
au sein de certains conseils de classe.

Un courrier doit être très rapidement adressé aux familles pour solliciter les candidatures 
manquantes (un problème de transmission a empêché le courrier prévu d’arriver dans tous 
les foyers).

4. Renouvellement du bureau     :

Lydia décide de passer le relais après 8 années d’engagement au sein de l’association à titre 
de Présidente (grand merci à elle !). Agnès et Emmanuelle indiquent qu’elles quitteront l’an 
prochain le collège avec leurs plus jeunes enfants, et souhaitent donc préparer la relève de 
leurs postes de Trésorière et Secrétaire.

Une nouvelle équipe est décidée :



- Valérie Roussel accepte la Présidence, soutenue par Nathalie Quatreveaux en 
Présidente adjointe,

- Jacqueline Rouillé prend le poste de Trésorière, soutenue par Agnès Rohmer en 
Trésorière adjointe,

- Emmanuelle Solans reste Secrétaire, soutenue par Marielle Rambaud en Secrétaire 
adjointe.

Le site internet de l’association (apeyvescoppens.jimdo.com ) sera désormais tenu par Aurélie 
Desmas (et Elisabeth Marchand ).

 L’association accepte la proposition faite par Mme Musset d’alimenter régulièrement avec 
les infos que l’association lui transmettra l’onglet dédié à l’APE sur le site du collège.

5. Préparation opération «     Plat à emporter     »     :

Date fixée au Samedi 13 Octobre 2018, avec retrait des portions commandées entre 16 et
19h, avec goûter offert par l’Association. 

Décision prise de maintenir la formule de l’année dernière avec vente de rougail saucisse 
mitonné par Kalou et de pots de caramel au beurre salé cuisiné par Alexandra.

Celle-ci manque habituellement de pots pour pouvoir satisfaire  les adeptes chaque année 
plus nombreux. Un appel pour collecte de pots de confiture type Bonne Maman 
(exclusivement !) est donc lancé auprès de tous les parents. Les pots peuvent être déposés 
au collège (auprès de Mme Quentel-gestionnaire) où Marielle Rambaud se propose de les 
prendre pour les remettre ensuite à Alexandra.

L’association envisage de rechercher d’éventuels nouveaux fournisseurs pour les années à 
venir (le temps nécessaire aux démarches est jugé trop court pour pouvoir l’envisager dès 
cette année).

Des bulletins de commande vont être prochainement distribués avec retour des 
commandes souhaité pour le 29 Septembre 2018 au plus tard. 

Pour éviter les ennuis causés par les quelques oublis des années précédentes,  il y sera 
clairement indiqué que les plats non récupérés avant 19h ne pourront être délivrés.

6. Questions diverses     :

Des parents protestent contre les changements récurrents d’emploi du temps depuis la 
rentrée, ainsi que contre les déséquilibres notés dans certains d’entre eux (débuts de 
semaine très chargés, cumul et enchaînements d’heures de permanences en milieu de 
journée ...), et dans la composition actuelles des groupes d’Espagnol  (1 groupe de 30+ 1 



groupe de 10 élèves !). L’Inspection aurait alloué à la rentrée de façon exceptionnelle  les 
moyens supplémentaires permettant de faire face au grand nombre d’élèves ayant choisi 
cette option et de mieux équilibrer les groupes. On peut donc s’attendre à de nouveaux 
changements d’emplois du temps, pour la bonne cause !

De même, les élèves devraient changer de professeur de Technologie après les vacances de 
la Toussaint. Le départ de Mme Kervahut, professeur de mathématiques, est annoncé.

7. Programmation de la prochaine réunion de l’A.P.E     :

                                     Mercredi 17 Octobre à 18h30

Ordre du jour : 

- Distribution des postes dans les différentes commissions suite aux élections de parents 
d’élèves.

- Questions diverses.


